

## **Protokoll:**

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass auf Seite 8 Zeile 4 der Anlage „Werkausschuss Koblenzer Servicebetrieb“ es anstelle „Anlegergruppe“ „Anliegergruppe“ heißen müsse. Zudem habe die CDU- Fraktionen einen Änderungsantrag zu Seite 4 der Anlage gestellt.

Rm Probst (CDU) begründet den Änderungsantrag. Es solle bei der alten Zuständigkeit bleiben. Der Wirtschaftsförderungsausschuss solle auch weiterhin für die Groß- und Wochenmarktangelegenheiten zuständig sein.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig lässt über den Änderungsantrag abstimmen. Diesem wird bei 8 Gegenstimmen und bei einigen Enthaltungen mehrheitlich zugestimmt. Im Anschluss daran lässt er über die so geänderte Beschlussvorlage abstimmen. Diese wird einstimmig bei einer Stimmenthaltung beschlossen.